

LA PÉRIODE D'INFORMATION PUBLIQUE EN UN CLIN D'ŒIL

DU 13 AVRIL AU 13 MAI 2022

Projet du poste d'Anjou et ligne à 315 kV à Montréal



Dans le cadre de la procédure d'évaluation et d'examen des impacts sur l'environnement du projet, **il n'y a eu aucune demande de consultation publique ou de médiation transmise au ministre. Le rôle du BAPE se termine donc ici.**

1
séance
publique
d'information



14
participants
à la séance
publique



2
questions posées
à l'initiateur
concernant le projet



Parmi les sujets abordés

- ▶ Aménagement de la piste cyclable : sa largeur et les mesures prises pour que ce soit agréable de faire du vélo à côté d'un poste industriel
- ▶ Impact visuel du projet pour certains résidents du Domaine Anjou-sur-le-Lac



INFORMER



CONSULTER



ENQUÊTER



AVISER

Bureau
d'audiences publiques
sur l'environnement

Québec 